
Anfrage des Sachkundigen Einwohners Mario Kerzel (MitBÜRGER für Halle) zum Neubau 
Sportparadies Böllberger Weg  
 
Seit 2011 steht der Rohbau im Böllberger Weg. In der Zwischenzeit wurde im Januar 2016 
ein Antrag auf Fördermittel gestellt, Mitte 2017 wurde ein zusätzlicher Antrag für 
Fördergelder gestellt und nun wird im Ansatz für 2018 wieder mit Fördergeldern geplant. 
 
Daher frage ich: 
 

1. Gibt es eine Gesamtübersicht aus welcher hervor geht, wann und wieviel das o.g. 
Projekt Fördergelder bei öffentlichen Institutionen beantragt und bewilligt 
bekommen hat? Ich bitte um tabellarische Auflistung aller Positionen. 

2. Wie sieht die Anteilsfinanzierung bei den jeweiligen Anträgen aus? Sind diese in 
jedem Fall erfüllt worden?   

 
 
gez. Mario Kerzel 
Sachkundiger Einwohner 


